

KKM: Trachtenkapelle und Jugendband feiern in Ober-Abtsteinach Geburtstag / Jubiläumsfeier und Konzerte sind geplant

Viele Gastkapellen haben schon ihre Mitwirkung zugesagt

ABTSTEINACH. 2013 ist für die Katholische Kirchenmusik Ober-Abtsteinach ein ganz besonderes Jahr. Am 1. Juni 1963 wurde die Trachtenkapelle KKM gegründet. So feiert sie nun ihren 50. Geburtstag. Parallel feiert die Jugendband ihr zehnjähriges Bestehen

Die Planungen für die einzelnen Feierlichkeiten sind längst angeläufigen und nehmen bereits konkrete Formen an. Neben den musikalischen Höhepunkten des Jahres, die beiden Mottoabende im Oktober wie auch die Musikalische Stunde zum Advent, sollen die eigentlichen Jubiläumsfeierlichkeiten vom 3. bis 5. Mai in und ums Jugendheim in Ober-Abtsteinach stattfinden. Die Jugendband lädt darüber hinaus zu

einem musikalischen Nachmittag am 15. Juni ein.

Zunächst gedenkt die KKM am 26. April im Rahmen einer Totenehrung auf dem Friedhof in Ober-Abtsteinach ihrer in 50 Jahren Vereinsgeschichte verstorbenen aktiven und passiven Mitglieder. Am gleichen Abend ist ein großer Ehrungsabend im Gasthaus „Goldener Bock“ vorgesehen.

Das Jubiläumswochenende

Das Jubiläumswochenende beginnt am Freitag, 3. Mai, mit dem Festkommers. In dessen Mittelpunkt steht ein nicht alltäglicher Rückblick auf die Vereinsgeschichte, gespickt mit szenischen und musikalischen Überraschungen. Nach den Glück-

wünschen und Grußworten und einer kleinen Umbaupause spielt ab etwa 22 Uhr die „Old School Band“ Pop- und Rockmusik aus den Gründerjahren der KKM. Die Band machte beim ersten Stonischer Rockfestival von sich reden. Gleich mehrere Bandmitglieder sind auch ehemalige wie aktuelle Musiker der KKM.

Am Samstag, 4. Mai, steht ein großer, bunter Stonischer Abend im Fokus, für den zahlreiche Ortsvereine ihre Mitwirkung angekündigt haben. Den musikalischen Rahmen bilden Peter Becker and Friends, unter anderen mit dem tschechischen Klarinettenvirtuosen Jaromir Holec

Der Sonntag beim Jubiläumswochenende beginnt mit einem feierli-

chen Festgottesdienst in St. Bonifatius. Danach hat die Blasmusik in all ihren Varianten das Wort. Ab 11 Uhr unterhalten befreundete Blasorchester das Publikum im Jugendheim. Ihr Kommen bereits zugesagt haben der Musikverein Heiligkreuzsteinach, die Odenwälder Trachtenkapelle Linnenbach, die Kapelle AM Leutershausen und die Blasmusik Unter-Schönmattenweg.

Als musikalischen Höhepunkt dieses Tages konnte die KKM die Spessarter Musikanten verpflichten. Mit ihrem Dirigenten Götz Treptau ist die Kapelle in allen Genres der Blasmusik zu Hause. Das Repertoire reicht von klassischer Blasmusik bis zur modernen Unterhaltungsmusik.